



Campo Rubiales, de Ecopetrol. Foto: Ecopetrol



Zona Cero @zonacero

01 de Abril de 2025 4:53 pm



Generales

Ecopetrol denunció ingreso irregular a instalaciones de campos Rubiales y Caño Sur

Protesta sería de un grupo indígena.

Ecopetrol informó que personas ajenas a su operación ingresaron de forma irregular el pasado lunes en las instalaciones de los campos **Rubiales y Caño Sur**, en el **Meta**.

"Esta acción ha puesto en riesgo la integridad de todas las personas que se encontraban allí presentes, incluidos los propios manifestantes, así como del medio ambiente y las instalaciones", apuntó la petrolera.

La empresa puso en conocimiento de lo sucedido a las autoridades competentes y expuso que este suceso se suma "a una serie de bloqueos en las vías internas de los dos campos desde el pasado viernes 28 de marzo".



Te puede interesar: [Claudia López calificó a Vicky como un "Duque 2"](#) y [esta la tildó de ser un "Petro 2"](#)

Esto impide el normal desarrollo de las operaciones, la ejecución de actividades de proyectos y la perforación que **Ecopetrol** tiene en el área.

Resaltó que en estos activos cuentan con poco más de **7.500 personas** y que el hecho podría generar un impacto sobre **3.800 trabajadores**.





Es por eso que rechazó estas vías de hecho e hizo un llamado al diálogo.

Las protestas estarían siendo desarrolladas por indígenas que exigen la restitución de sus tierras y su reconocimiento como territorios ancestrales.

Ecopetrol reporta ingreso irregular a las instalaciones de campos Rubiales y Caño Sur

- La empresa hizo un llamado al diálogo y la búsqueda de la construcción colectiva para la resolución de conflictos.

Ecopetrol informa que personas ajenas a la operación ingresaron de forma irregular este lunes 31 de marzo, a las instalaciones de inyección del PAD 6 de Campo Rubiales, la Estación Centauros y Centro de Generación Caño Sur, ubicados en Puerto Gaitán, Meta, y obligaron a los operadores que se encontraban allí, a apagar de forma abrupta dichas facilidades.

Esta acción ha puesto en riesgo la integridad de todas las personas que se encontraban allí presentes, incluidos los propios manifestantes, así como del medio ambiente y las instalaciones.

Esta situación, que ha sido puesta en conocimiento de las autoridades competentes, se suma a una serie de bloqueos que se están registrando en vías internas de los dos campos desde el pasado viernes 28 de marzo, que impiden el normal desarrollo de las operaciones, la ejecución de actividades de proyectos y la perforación que Ecopetrol tiene en el área.

Actualmente en las operaciones de estos dos activos, Ecopetrol cuenta con una contratación de un poco más de 7.500 personas, que debido a esta situación se podría tener un impacto directo sobre 3.800 trabajadores.

Ecopetrol rechaza estas vías de hecho y hace un llamado al diálogo y la búsqueda de la construcción colectiva para la resolución de conflictos con la institucionalidad como mecanismo del buen relacionamiento y la transformación del territorio, de manera que se logre recuperar la normalidad en la región.

Bogotá, 1 de abril del 2024

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte.

Comunicado de Ecopetrol.

Ecopetrol

Etiquetas

COLOMBIA META ECOPETROL

Noticias recientes



GENERALES

Todos tenemos que bajar el ego para mejorar el sistema de salud: Gerente Bonnadona

2 minutos hence



MUNDO

¿En qué consiste el 'Día de la Liberación' que anunció Donald Trump para este miércoles?

2 minutos hence



DEPORTES

Atlético Bucaramanga empató con Colo Colo en La Libertadores

hace 16 minutos

Regístrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email *

Subscribe



SECCIONES

Generales Mundo Podcast Política Sociales Eventos Deportes Tecnología Multimedia Judiciales Opinión

DESTACADOS

Barranquilla Atlántico Zona Caribe Colombia

Síguenos



Nosotros

Contacto

Términos y condiciones

Política de privacidad

Zonacero.com | Todos los derechos reservados
Calle 82 # 55-55 - Oficina 810, Barranquilla, Colombia

Desarrollado por SeeD